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定例工学部教授会議事録 

 

日  時   平成２３年１２月１４日（水）１５時００分～１５時３５分 

場  所   工学研究科大会議室 

出 席 者   内山学部長 ほか９１名 

欠 席 者   堀切川、厨川、桑野、髙、石井、大津、山口、安藤（晃）、藤原、佐々木（一）、

工藤、青木（秀）、中山、熊谷、魚住、新田、小池、池田、岩熊、京谷、久田、

風間（聡）、小野田、石田、五十嵐、長平、若林、西澤、今村、真野、三浦、 

橋田、庄子、大井、宮本、江刺、板谷、松浦、松木、梅村、山口（隆）、芳賀、

小玉、山本、田所、青木（孝）、中尾、加藤、小林、篠原、木下、安藤（朝）、 

赤松、宮城、曽、乾、桑原、新妻、松木、田路、星野、吉岡、谷口、丸山、 

高橋（弘）、土屋、石田、井上、葛西、の各教授    

外国出張   安達、高橋（研）、佐藤（正）、田中（和）、井奥、の各教授  

 

◯ 新任教員等紹介 

議長から、新任の指導教員の紹介があり、当該教員から挨拶があった。引き続き、事務部長か

ら１０月１日付け人事異動に伴う事務部係長等の紹介があった。 

 

◯ 前回記録確認 

議長から、平成２３年９月１４日（水）開催の定例工学部教授会議事録案について諮り、原案

どおり承認した。 

 

◯ 人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

◯ 委員会等報告 

議長から、前回の工学部教授会以降にかかる委員会等報告は、グループウェアに掲載してある

旨発言があり、補足説明、追加報告等なく了承した。 

 

◯ 報告事項 

（１）次期工学部長候補者の決定について 

議長から、次期工学研究科長候補者の選考を本日行い金井 浩教授を選出したこと、及び工

学研究科及び工学部組織運営規程により、「学部長は、研究科長をもって充てる。」と定められ

ていることから、金井 浩教授が次期工学部長候補者となる旨報告があった。 

 なお、議長から、次期工学部長の任期は、平成２４年４月１日から平成２６年３月３１日ま

での２年間である旨発言があった後、金井 浩教授から挨拶があった。 

（２）平成２４年度（ＡＯ入試）Ⅰ期（工学部）合格者について 

   議長から、平成２４年度（ＡＯ入試）Ⅰ期（工学部）合格者について、配付資料に基づき報

告の後、入試検討委員会滝澤委員長から実施状況について補足説明があった。 

（３）平成２４年度（ＡＯ入試）Ⅱ期（工学部）合格者について 

   議長から、平成２４年度（ＡＯ入試）Ⅱ期（工学部）合格者について、配付資料に基づき報

告の後、入試検討委員会滝澤委員長から実施状況について補足説明があった。 

（４）学部学生の懲戒処分について 

   議長から、本学部の学生が、建造物侵入及び窃盗容疑で現行犯逮捕されたため戒告処分とし

た旨報告があった。 

（５）平成２４年度諸会議及び教授会等開催日について 

   議長から、平成２４年度諸会議及び教授会等開催日について配付資料に基づき報告があった。 
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◯ その他 

（１）工学部教授忘年会世話人の貝沼教授から、本日開催の工学部教授忘年会への参加について案

内があった。 

（２）藤田教授から、キャンパスマスタープラン策定委員会の議事録に「センタースクエアの対策

案について、当面は現状維持で了承された」となっているが、１階食堂の階段については目隠

しの工事を行うことを約束しているので、早急に工事を行って欲しいこと、また、２階ガラス

部分のシースルーについては、改めて教職員・学生の女性の意見等を把握して欲しい旨発言が

あった。 

なお、マテリアル・開発系と中央棟の間の歩道に、横断歩道等を設けるなど安全対策をお願

いしているが、早急に行ってほしい旨、併せて発言があった。 

（３）村田教授より、教職員及び学生の有志による楽団で、次のとおりクリスマス演奏会を行う旨

アナウンスがあった。 

日 時：１２月２２日 昼休み（１２：００～１３：００の間、３０分程度） 

場 所：中央棟 あおば食堂 ２Fバルコニー 

以 上 


